
Комитету организации Russian Ethnic Cultural Support 
Organization “From heart to heart”и Штабу Бессмертного 
Полка Сиднея. 

                                                                                 
Благодарственное письмо и предложение о 
плодотворном сотрудничестве наших организаций.  

Сообщаем Вам от имени комитета Ассоциации Ветеранов 
2-ой мировой войны и их семей штата НЮУ следующую 
информацию:  

Хотим  поблагодарить Вас за такой Важный проект, как 
Бессмертный Полк. У нас в стране проживают люди со 
всего бывшего СССР и  Бессмертный Полк является 
важным объединяющим звеном соотечественников за 
рубежом. Спасибо Вам за Ваш труд.  

Мы внимательно следим за развитием этого движения  и 
видим, что масштабы его растут. 

Хочу от имени Комитета Ассоциации Ветеранов 2-ой 
мировой войны и их семей штата НЮУ и от себя лично, 
поделиться с Вами впечатлениями, которые у нас 
накопились за время общения с Вашей организацией 
Бессмертный Полк .  

Наши впечатления самые положительные. Начиная с 2014 
года молодежь Вашей организации под руководством 
координатора Бессмертного Полка Сиднея Ксении 
Евгеньевны Трифоновой участвует в АНЗАК Парадах в 
одних ряд с членами нашей Ассоциации. С одной 
стороны это говорит о преемственности поколений. С 
другой - большая колонна русскоязычной общины 



производит на многочисленных австралийских зрителей 
сильное впечатление.  

 В 2017 году , в связи с запретом  штаба Анзак парада на 
ношение портретов , шествие    Бессмертный Полк  
проходит отдельно и мы также принимаем в 
Бессмертном Полку участие.  

Большую, да просто неоценимую, помощь Ваш штаб 
Бессмертного Полка Сиднея дважды оказывал нам, 
учавствуя в изготовлении нового оформления колонны 
АНЗАК.  

Ксения Евгеньевна , с волонтерами часто бывают на 
наших ежемесячных встречах, что мы всегда 
приветствуем.  

Не первый год Ксения Евгеньевна Трифонова 
организовывает поздравления Ветеранов на каждый 
праздник День Победы, привлекая к этому подрастающее 
поколение ,чем очень радует ветеранов. 

 От каких-либо других организаций к нам никогда не 
поступали предложения об оказания нам помощи или 
предложения сотрудничества.  

Мы и дальше готовы сотрудничать и взаимодействовать . 
И благодарим за такую большую , необходимую работу.  

 

Президент Ассоциации Ветеранов 2-ой мировой войны и 
их семей штата НЮУ 

                                                                                     И. Василян 
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